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Association Grand Lac Rond (Lac Roddick) 

Procès-verbal de la réunion 
24 juin 2016 

 

 

Présences: Jacques Cyr, André Patry, Pierre Bergeron, Isabelle Poirier, 

Absences : Richard Ducharme, Bruno Paul, Jean-Michel Légaré 

1) Rappel de l'ordre du jour 

a) L’ordre du jour a été lu et adopté avec l’ajout en varia a) billot flottant b) 

Lavage de bateau.  Proposé par Pierre Bergeron, secondé par Isabelle Poirier. 

2) Adoption du procès-verbal de la réunion précédente 

(1) Le procès-verbal a été lu.  Les changements suivants ont été faits :  

(a) page 1, item 3 c) le terme 1 an a été changé pour 2 ans.  

(b) Page 3 4) États financiers : Reporté à la prochaine rencontre a été 

changé pour Solde au compte $10,491.39. 

(2) L’adoption du procès-verbal avec ces changements a été proposé par 

Pierre Bergeron et secondé par Jacques Cyr 

3) Dossiers non résolues 

a) RSVL 

i) Pierre Bergeron a rapporté qu’il allait faire les derniers prélèvements 

dimanche et que Jean-Michel s’occupait de faire les tests Secchi.   

ii) Jacques Cyr a rapporté qu’il avait payé la facture de $744 au RSVL. 

b) Demande de soutien aux municipalités 

André Patry a rapporté qu’il avait envoyé une demande de partage des coûts 

du programme de RSVL aux municipalités de Bouchette et Ste-Thérèse pour 

2016 au coût de $248 chacun. 

c) Site Web 

i) Jacques Cyr a rapporté qu’il avait payé la facture de $575.79 pour l’achat 

du service votresite.ca incluant le nom de Domaine grandlacrond.ca pour 

un an.  

d) Suivi Caractérisation du Grand Lac Rond – 

Jean-Michel a rapporté qu’il avait formé un comité avec 2 membres de chaque 

municipalité À suivre par Jean-Michel 

e) Tests d’eau (coliformes fécaux) annuels – Pierre Bergeron a rapporté qu’il 

attendait 3 jours beau temps pour aller faire les prélèvements. 

f) Gestion du niveau de l’eau-  

André Patry a mentionné que Michael Lukyniuk continue de rapporter les 

prises de niveau d’eau et d’émettre ses analyses qui sont fort appréciés. 

g) Entretien du sentier – Simon a rapporté à André après rencontre qu’il s’était 

occupé de nettoyer le sentier et d’entretenir les quais.  
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h) Demande d’aide pour contrer la phragmite – André a mentionné que des essais 

avec des toiles de plastique avaient donné de bons résultats dans le bout de 

Québec.  À suivre. 

i) Contrôle des feux d’artifice – Jean-Michel a accepté d’envoyer une demande 

de contrôle aux deux municipalités.  À suivre par Jean-Michel 

j) Contact avec les membres –  

i) André a rapporté qu’il allait essayer de trouver du temps pour compiler la 

liste des membres. À suivre par André  

ii) Il a rapporté aussi qu’il allait faire des tests avec le formulaire en ligne sur 

le nouveau site web qui va être développé avec monsite.ca À suivre par 

André 

k) Sécurité du grand chenal les weekends –  

i) Isabelle a contacté M. Rochon à la SQ.  La SQ est trop occupé avec les 

grands lacs.  Ils sont venus quand même un jeudi pluvieux.  Ils ont été 

refusé l’accès à la Plage Paul et ont dû aller mettre à l’eau au Domaine du 

Chevreuil. Ils ont intercepté 4 bateaux et en ont sorti un de l’eau.  Isabelle 

va refaire la demande en envoyant une copie de la résolution prise l’an 

dernier à l’Assemblée générale.  Une autre résolution sera prise à la 

rencontre du 4 septembre prochain. Isabelle a aussi rapporté qu’il y avait 

eu du grabuge et que des menaces avaient été proférées à l’endroit de M. 

Merleau. 

ii) André s’est proposé pour aller parler à M. Perras. À suivre par André 

l) Bouées – 

i) Pierre a rapporté que Jean-Michel avait installé deux autres bouées soit 

une à l’entrée du grand chenal et une autre dans la baie des barbottes. 

m) Documents pour les membres 

i) Pierre Bergeron rapporté que sa femme avait traduit le document et l’avait 

donné à Jean-Michel.  Les membres ont demandé à en avoir une copie.  A 

suivre par Jean-Michel 

n) Assemblée annuelle   

i) Il a été décidé de changer la date de l’Assemblée annuelle pour le 4 

september à 10h30 à la salle municipale de Bouchette.  L’ordre du jour a 

été refait et vu que la Charte impose un pré-avis de 30 jours, il sera envoyé 

aussitôt que possible par André par courriel à tous les contacts.   

ii) Une copie de l’ordre du jour sera envoyée avec l’invitation aux membres. 

iii) Le comité se rencontrera avant la rencontre afin de peaufiner les 

préparatifs. André contactera les membres du comité pour trouver une date 

qui conviendra à tous.   À suivre par André 

o) Journée réseautage sur la santé des lacs  

i) Isabelle Poirier, secondé par Pierre Bergeron a proposé de rembourser à 

André Patry, la somme de $20 pour le coût d’inscription à la journée de 

Réseautage ainsi que 30¢ du km pour avoir utilisé sa voiture pour s’y 

rendre.  Un chèque de $100 a été fait et donné à André par le trésorier. 

4) États financiers 
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Le trésorier Jacques Cyr a distribué une copie des États financiers pour l’exercice 

1 juillet 2015 à 30 juin 2016.  Le montant total en caisse à la fin de l’exercice est 

de 9 537,39$. La réconciliation bancaire est de 10 381.39 – chèques en 

circulations de 844 pour un total de 9 537.39.  Ce rapport sera déposé à la 

rencontre annuelle du 4 sept. 

5) Nouveaux dossiers 

a) Na 

6) Varia 

a) Lavage de bateaux 

i) Isabelle Poirier a rapporté qu’elle avait contacté le maire de Bouchette 

pour lui demander la raison pour laquelle Bouchette n’avait pas eu sa 

station de lavage.  Le maire lui a répondu que les sites avaient été décidés 

par la MRC et que Bouchette n’étant pas sur la 105 n’en avait pas eu.  

Isabelle lui a demandé si on pouvait en avoir une auprès de  la caserne.  Le 

maire lui a dit qu’on ne pouvait pas prendre l’eau de l’aqueduc et qu’il 

faudrait installer un système de pompage d’eau de la rivière.  À suivre. 

7) Prochaine rencontre 

La date de la prochaine rencontre n’a pas été déterminée. 

8) Fermeture de la rencontre 

Proposé par Jacques Cyr, secondé par Pierre Bergeron 


